

お花が好きなあなた必見!

のおがた花便り

チューリップフェア2026

希少品種のご紹介!

一足先に、チューリップフェア2026に咲く、希少品種の一部をご紹介します♪

なんと、今年も日本初上陸の新種が登場!!

チューリップの総数は17万球!ムスカリ3万球含め20万球の花が咲き誇ります。チューリップの総品種数は56種、うち希少品種は22品種でお出迎えします。ぜひ会場でご覧ください♪ご来場お待ちしております。

チューリップフェア2026

【とき】

3月28日(土)~4月5日(日) 午前10時~午後5時

※4月4日(土)のみ午後9時まで

【ところ】

遠賀川河川敷公園(中之島)

希少種 日本初上陸



▲ Asian Beauty



▲ Golden Jewel

日本初上陸 日本初上陸



▲ Night Vision



▲ Red Bon

【問い合わせ】(一社)直方市観光物産振興協会 TEL:28-8135

身边に感じて! SDGs

のおがたSDGs推進パートナーをご紹介!!

SDGs(持続可能な開発目標)は、2030年に向けてより良い社会を作っていくために、国連で採択された世界共通の目標です。目標は、17のゴールとして、わかりやすくアイコンで表されています。

このコーナーでは、SDGsに取り組み、新たに市の『チーム』に加わった『パートナー』と『目指すゴール』をご紹介します。

第一環境株式会社 直方事務所

【業種】サービス
【代表者】池田 裕一



～地域と、お客さまと、共にいきる企業でありたい～

人々の暮らしや企業活動においてなくてはならない水道。私たちが取り組む料金徴収業務や給水装置管理業務は、住民の方々にとって一番近いところ、水道サービスの最前線での業務です。

私たちは常にお客さまにご満足いただけるサービスを提供し続けると同時に、コンプライアンスの徹底はもちろん、地域活動への積極的な参加などを通じて、社会を支え、社会の皆様と共に笑顔があふれる水の未来を築いていく、そんな企業でありたいと考えています。



【SDGsの取組】

第一環境は、国連が掲げる「持続可能な開発目標」(SDGs)に賛同し、事業活動を通じ持続可能な社会実現に向けて取り組んでいます。

SDGsは、世界中にある環境問題・差別・貧困・人権問題の課題を2030年までに解決していくための目標ですが、人と環境が共存できる社会=持続可能な世界の実現に向け、弊社は6つの項目を中心に取組みを進めてまいります。



まちの話題



12/17

伝統文化を継承して ふれあい交流 「しめ縄飾り作り」



直方東小学校と中泉小学校の5年生が、地域の高齢者を講師に招き「しめ縄飾り作り」を体験しました。

こどもたちは自分たちで稲刈りした後の藁を使い、しめ縄に込められた伝統的な意味を教わりながら、一つひとつ丁寧に編み上げました。世代を超えたふれあいを楽しみ、自らの手で正月準備を行うことで、日本の伝統文化を肌で感じる貴重な機会となりました。

12/15

美味しいに思わず笑みがこぼれる 元気な掛け声で もちつき



直方東小学校の5年生が早川農園さん(頓野)の協力のもと「もちつき」をしました。

使用されたのは、こどもたちが苗から大切に育て、秋に収穫したお米です。元気な掛け声とともに力強く杵を振るい、自分たちの手で作ったお米の味を噛み締めました。

食育を通じて地域の絆と収穫の喜びを学ぶ、貴重な体験となりました。

12/26

直方からさらなる高みへ AIRFLOAT所属選手が 九州制覇を報告



11月に市内で開催された「第5回全九州トランポリン競技シンクロナイズド選手権大会」で、AIRFLOAT(感田)所属の大田原さらさん(中3)と有馬百華さん(中2)が優勝。

大田原さんと有馬さんは、「大好きなトランポリンをこれからも究めていきたい」と想いを語り、市長からは「さらなる高みを追い求め、挑戦を続けてください」と温かなエールが送られました。

12/20

憧れのプロと交流! マルチスポーツ教室



直方市と協定を結ぶ福岡ソフトバンクホークスやANAホールディングス株式会社、ライジングゼファー福岡、カノアラウレアーズ福岡によるスポーツ教室をイオンモール直方で開催しました。野球やバスケ、バレー、フェンシングに挑戦したこどもたちからは、「プロの技はすごかった!」「もっとやりたい」と笑顔が弾け、会場は終始明るい活気に満ちあふれました。専門選手から直接コツを教わり、スポーツの魅力を感じる1日となりました。